



Funcionarias de la Contraloría del Estado Táchira fueron homenajeadas en el marco del "Día de la Mujer"

Con el fin de resaltar la influencia que poseen las damas dentro de la sociedad, para recordarles que merecen vivir en dignidad, libres de temor, llenas de amor y en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, la Contraloría del Estado Táchira homenajeo a todas las funcionarias con el taller "Perfil de la mujer emprendedora".

En tal sentido, este viernes en horas de la tarde; en el salón de usos múltiples de este Órgano Contralor, las funcionarias adscritas a esta Contraloría Estatal recibieron esta charla motivacional, a cargo de la Lcda. Belkis Pérez, quien en cuya conferencia orientó a todas las presentes para que sepan cómo actuar de forma proactiva en el trabajo, en el hogar y en la vida.

"Toda mujer dinámica es aquella que constantemente se está promoviendo a través de ideas y acciones para mejor en cada uno de sus roles, madre, hija, esposa, y así pueda estar en armonía consigo misma y con su entorno" manifestó Pérez

Evento que a su vez, fue propiciado para que la Dra. Omaira Elena De León Contralora del Estado, hiciera la entrega de reconocimientos a sus funcionarias por el crecimiento personal y profesional que estas han tenido dentro del Órgano Contralor, entre ellas destacan: Carmen García; Youceliane Orozco; Leyden Colmenares quienes obtuvieron el título de Lcda. en Administración- Mención Relaciones Industriales Universidad Alfonso de Ojeda, Ivis Ofir Parada; quien obtuvo el título de Lcda. en Administración de la Universidad de Los Andes, Eva Nava; quien obtuvo el título de Magister en Gerencia en la Universidad

Bicentenario de Aragua.

Asimismo, la Dra. Omaira De León Contralora del Estado enalteció a la mujer, brindándole palabras colmadas de emotividad, entusiasmo y alegría, a su vez; mencionó que el ser mujer es lo más bonito que la vida ha podido regalarles, acotando que las damas se entregan a su quehacer diario con el corazón y lo hacen porque aman cada cosa realizada.

"Los años son inclementes, hasta la belleza se acaba; pero al mirarnos al espejo, hay que mirar hacia atrás; para ver lo bello, lo hermoso que hemos construido a través del tiempo, ser mujer es una bendición que Dios nos ha dado" Dra. Omaira Elena De León, Contralora del Estado.

Seguidamente, el dúo musical "Los Bardos Trovadores" de la Contraloría Estatal, amenizaron el evento con temas inspirados en la mujer, regalándoles a todas las presentes canciones melodiosas y colmadas de romanticismo.

Además, como parte del agasajo, las funcionarias departieron momentos alegres, un espacio creado para ellas, que les sirvió para recrearse y olvidar las preocupaciones que les atañen en su día a día.

Actividades celebradas por iniciativa de la Dra. Omaira Elena De León Contralora del Estado Táchira, en pro del bienestar y reconocimiento para las mujeres emprendedoras. Recordándoles que son valiosas, poseen derechos y pueden erradicar las barreras que vayan en contra de su fortalecimiento y crecimiento como persona.





57 nuevos ejemplares serán integrados a la biblioteca de la Contraloría del Estado Táchira "Dr. Manuel Galindo Ballesteros"

CET recibió Donación de libros del Instituto de Altos Estudios de Control Fiscal y Auditoría de Estado

Por iniciativa del Contralor General de la República Dr. Manuel Galindo, el Instituto de Altos Estudios de Control Fiscal y Auditoría de Estado; Fundación Gumersindo Torres (Cofae), realizó la donación de 57 libros a la biblioteca "Dr. Manuel Galindo Ballesteros" "de esta Contraloría Estatal.

Dentro de los libros que fueron donados se incluyen ediciones propias de Cofae, así como ejemplares de la Contraloría General de la República. Es importante destacar que este donativo viene a enriquecer la biblioteca de este Órgano de Control Fiscal, ya que permitirá a las funcionarias y funcionarios públicos de la CET, así como a la ciudadanía (niños, niñas, adolescentes, adultos) cultivar, y a su vez ampliar los conocimientos en materia de control fiscal.

Dentro de esta importante donación de libros a la biblioteca "Dr. Manuel Galindo Ballesteros", se encuentran los siguientes: Revista Control Fiscal años 2006-2007-2008; 09 ejemplares, "Investigación Contraloría"; 03 ejemplares, "Mi Línea No Cambia, Es hasta la Muerte"; 02 ejemplares, "Dictámenes" 2005 - 2006; 03 ejemplares "Ex Libris Del Libro Libre", 02 ejemplares; "Un Tal Tirso Pinto", 02 ejemplares; "Tal Día Como Hoy" tomos I; II; III, 12 ejemplares; Revista Eficaz 5y6; 15 ejemplares; "El arado en la Tierra", 03 ejemplares; "Mas de Mil Noches Prisionero en la isla del Burro"; 06 ejemplares.

Por su parte, la Dra. Omaira Elena De León Contralora del Estado Táchira expresa su más profundo agradecimiento al Dr. Manuel Galindo Ballesteros, Contralor

General de la República; así como a toda la Junta Directiva del Instituto de Altos Estudios de Control Fiscal y Auditoría de Estado, Fundación Gumersindo Torres (Cofae) por la entrega de estos 57 ejemplares, material bibliográfico de máxima calidad que fortalecerá los conocimientos de todos los que visiten nuestra biblioteca.

Es importante acotar que como contraloría estatal siempre estamos realizando grandes esfuerzos en materia de gestión del talento humano, con el objeto de fortalecer las capacidades y competencias del personal, es por ello que sin duda alguna la apertura de esta biblioteca afianza nuestro compromiso a la adquisición de mayor conocimiento en materia de Control.

